

7月度 LAPIS 通信

ABC（当たり前のことを馬鹿にせず（馬鹿みたいに）ちゃんとやる）。実は。。。当たり前のこと一番難しいです。

みなさんも当たり前のことをちゃんとやっているのに認められないと悔しいですよ。褒めてもらったら嬉しいですよ！
みんなみんな同じ。当たり前のことをやっていたら、ぜひイネ！とほめてあげてください。

当たり前のことをコツコツ人にまねできないくらい続けると、素晴らしい個性になります。当たり前ってホント大事です。

さあ、夏休みです！

中3生は「逃げない！立ち向かう！自分を超越る！」
これが LAPIS の夏のテーマです。

勉強も遊びも、日ごろはできないことをたっぷりやって、思い出深い夏にしてください。

夏期講習では、冷房対策のための上着、くつ下、水分補給に水筒を忘れずに持たせてください。

逃げずに立ち向かった中3生が、夏休み後に書いた作文をご紹介します。LAPIS の先輩達の夏休みを参考にしてみましょう。

◆◇◆ この夏をふりかえり、2学期の自分へ ◆◇◆
ペンネーム…SHISHAMO

《 夏が終わって 》

この夏は、今まで経験してきた中で、一番充実した夏だった。勉強もしたし、友だちとも遊んだし、すごく良かったと思う。

夏の前は、一日一時間勉強するのさえ苦痛だったから、夏期講習の時間を聞いたときも、「長くて気持ち悪いな」と思っていた。でも、始まってみたら、案外楽しかった。だらけてしまうときもあったけど、それでも、案外やっていけそうだと思った。きっと、同じクラスの周りの人達が頑張っていて、置いていかれちゃいけない、と思ったし、自分でも驚くくらい、何かをやってみようと思ったから、つらいと思わずに勉強できたんだと思う。合宿も行って、よりやる気が出て、夏の終わりには、一日十二時間以上は普通に勉強していた。それは少し自分の自信になった。

その夏も、もうそろそろ終わって、学校が始まり、毎日すごく忙しくなった。でも、この夏だけで満足してはいけないし、時間が無いの言い訳にして勉強をしないのは間違っている。だから夏で身につけた勉強する習慣をなくさないようにして、二学期も努力していきたい。

送迎の車 ご注意ください

下記の場所（赤色斜線の部分）は道路が大変狭くなっております。申し訳ございませんが、駐車なさいませんようご配慮くださるとありがたいです。
また、停車中はエンジンを止めてください。

※特に雨の日は混雑して近隣の方にご迷惑をかけてしまいます。教室入口前での乗降を避け、離れた場所での乗降をお願いいたします。



お手数ですが、内容物をご確認の後、お子さまを通じて
ケースのみ7月28日（木）までにご返却ください。

各学年・クラスでLAPIS通信配布時に生徒にも説明するために、
ご兄弟で受講されているご家庭には2部、3部と同じものが届いてしまいます。

申し訳ございません。

ご不要であればケースに入れて戻していただければ、こちらで再利用いたします。

高校受験 **LAPIS**

TEL & FAX 047-443-1010 田中携帯 090-4822-0137

道野辺本町1-4-1 谷村ビル

東武鎌ヶ谷駅東口 徒歩2分 県道船橋我孫子線から見上げるとLAPISです

<ホームページ> 「塾LAPIS」で検索 <https://www.lapis-sonrisa.com>>